
 
Abg. Herbrecht erklärte für seine Fraktion, dass es sehr wichtig sei, das Engagement ehrenamtlich tätiger 
Mitbürgerinnen und Mitbürger zu würdigen. Der schlechten Haushaltssituation von Kommunen und Rhein-
Sieg-Kreises müsse man aber auch Rechnung tragen, so dass das an sich wünschenswerte Projekt der 
„Ehrenamtscard“ nicht weiter verfolgt werden solle. Die CDU-Fraktion halte es für erforderlich, die Idee 
einer - wie auch immer gearteten- Unterstützung von Ehrenamtler/-innen nicht aus den Augen zu verlieren 
und  ggf. in der Zukunft noch einmal aufzugreifen. 


